
 

 

 

 

PROTOKOLL ZUR FACHSCHAFTSSITZUNG AM 

10.09.2018 

 

Anwesende und Gäste: Fabian, Lars, Lena, Niklas G., Simon T., Simon F., Inga, Laura, 

Jana, Anna M., Tim (Gast), Michael (Gast) 

Protokoll: Simon F. 

Beginn: 19:02  Ende: 20:25 

 

TOP 0 

• Bestimmung der Redeleitung 

o Niklas G. 

• FS-Dienst 

o 24.09.2018: Inga, Fabian 

• Kommentare und Stänkereien 

o TbM waren sehr schön. Leider nur Master da (und Lars + Simon F.). 

▪ Im Kühlschrank ist noch eine halbe Wassermelone. 

• Berichte 

o TdC ist am 18.1. wie gehabt im AOC/IPC 

▪ Um Catering wird sich über das StW gekümmert. 

o Niklas G. berichtet vom ESA-Kexe. 

▪ Neue Abrechnungsrichtlinien: Nicht online, gegebenenfalls über die 

Fachschaft mit Bestellbelegen. Lieferscheine müssen aufgehoben 

werden. 

o Lars organisiert den Stand auf der Fachschaftsmeile. 

o Fabian berichtet vom Gespräch bezüglich MMAC. 

• Post und Protokolle 

o Niemand hat Post geholt oder Protokolle ausgedruckt. 

• Finanzen 

o T-Shirts für den Basteltag in der Ersti-Woche sind bestellt. 

o Transporterorganisation hat angefangen. 

o ESA-Kalkulation liegt etwas über dem beschlossenen Betrag. 

o 2500 € für die Durchführung der Ersti-Woche beschlossen (10/0/0). 

o 400 € für Transit und Tagungsbeitrag zur BuFaTa in Lübeck beschlossen 

(7/0/3). 



o 400 € für neuen Bürostuhl beschlossen (7/0/3). 

• To-Do und Aufgaben 

o Grill putzen. 

o Wand abfugen: Projekt ist im Gange. 

o CChem-Mail. 

o Schlüssel: PSP ist vorhanden, eventuell aber rechtlich unklar wegen Rechnung. 

o Beschwerde OC-Hörsaal: Sponsoringmöglichkeiten werden gesucht. 

o Webseite DSGVO: Fragen müssen noch geklärt werden. 

• Wanderpokal 

o Indre wird fürs Waschen der Handtücher vorgeschlagen. 

TOP 1: Besuch des BTS 
• Tim und Michael stellen sich vor. 

• Spezialisieren sich auf Life-Sciences-Studenten, möchten ihren Einflussbereich erweitern. 

• Möchten gerne bei Ersti-Arbeit helfen, Vortrag, Merchandise etc. 

• Laden herzlich zu ihren Treffen ein, Termine sind auf der Homepage. 

• Mitglieder können eine Exkursion zu Evonik machen. 

TOP 2: Gremienbesetzung 
• Mehr junge Leute in die Gremien! Überhaupt mal Leute in hochschulweite Gremien! 

• Berufungskommissionen müssen auch besetzt werden. 

• Niklas G. schickt eine Liste rum. 

TOP 3: ACA Lehrämtler 
• ACA-Klausur wurde kurzfristig vorverlegt. 

• Verstößt gegen die ÜPO, AC bietet jetzt beide Termine an. 

TOP 4: Ergebnisse der Jahresgespräche 
• Lernräume in der Chemie: Lars kümmert sich um die Koordination des Asinger-Lernraums. 

• ALG1 in zwei Module (AC und PC): Wird für sinnvoll gehalten, muss noch besprochen werden. 

• Absolventenbefragung: Arbeitsaufwand recht ungleichmäßig aufgeteilt, entzerren auf sieben 

Semester wurde vorgeschlagen. Muss akkreditiert werden. 

• Master außerhalb der Regelstudienzeit: Für (fast) niemanden ein Problem. 

• Evaluation/Didaktikbewertung: Bei Angst vor Klausurerschwerung an die zentrale Lehre 

wenden. Dozenten auf Fortbildungsmöglichkeiten hinweisen. 

TOP 5: Workloaderfassung 
• Mehr Leute müssen mitmachen! 

 


